
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1296 回 通常例会報告 

ゲスト・ビジターのご入場      MERL 委員長 Ｌ葛西栄二 

開会ゴング       会 長 Ｌ川出正男 

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介         幹 事 Ｌ藤井利也 

岐阜大学学術国際部国際企画課長  若宮広和 様 

岐阜大学学術国際部国際企画課 

留学生支援係長 三浦礼子 様  

応用生物科学研究科 修士課程１年（中国） 

劉 聡（リュウソウ） 様   

連合農学研究科 博士課程１年（ベトナム） 

グェン チィ フン ラン 様 

連合創薬医療情報研究科 博士課程１年（中国） 

仁 欽（リンチン） 様  

会長あいさつ    会 長 Ｌ川出正男 

次年度クラブ役員選挙会   会 長 Ｌ川出正男 

結成５５周年記念会委員の委嘱   会 長 Ｌ川出正男 

――― 食事懇談 ――― 

国際プログラム委員会アクティビティ  委員長 Ｌ川田基弘  

留学生奨学金贈呈式    会 長 Ｌ川出正男 

  ご挨拶 

    岐阜大学学術国際部国際企画課長 若宮広和 様 

    劉  聡（リュウソウ）   様 

    グェン チィ フン ラン  様        

    仁  欽（リンチン）    様  

ゲストのご退場      MERL 委員会 Ｌ葛西栄二 

Ｔ Ｔ登場       Ｔ Ｔ Ｌ長屋宜明

委員会報告 

幹事報告      幹 事 Ｌ藤井利也  

会計報告      会 計 Ｌ佐溝信夫

出席報告          出席委員会  

また会う日まで   

閉会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

本日はとても嬉しいことが４つあります。 

１つ目は、岐阜大学の留学生３名の方に奨学金をお渡しできることで

す。今回は特に国際プログラム委員会の人に、奨学金だけでなくカッ

プヌードルも一緒に贈るように手配して頂きました。 

２つ目は、国際会長の方針に則って、三田洞のながら川ふれあいの

森で記念植樹をすることになりました。本日この例会後に行います。 

３つ目は、植樹会の後に、三輪中学校でエコキャップの贈呈式が行わ

れます。近くの小学校の皆さんも協力して頂き、たくさんのエコキャッ

プが集まったと聞いています。 

４つ目は、本日選挙会が行われ、新しい役員さんが決まります。私の

任期もあと少しとなり肩の荷がおりほっと出来ます。 

残り少なくなりましたが、６月までは任期を全うしますのでどうぞ宜しく

お願いします。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 3 月 15 日 12:15～  岐阜会館

司会 ： L.大島 恵子



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【留学生奨学金贈呈式】    

■ ご挨拶    岐阜大学学術国際部国際企画課長 若宮広和 様 

岐阜大学から参りました。岐阜南ＬＣ様からは毎年こうして奨学金を贈って頂きありがたく思っています。 

岐阜大学には約４００人の留学生がいます。短期の留学生も入れると５００人ほどの外国人が学んで 

います。  昨年起こった地震、津波、原発事故には留学生達も大変影響されました。 

世界中で大きく報道されたので、福島と岐阜はすぐ近くだと思った親元から帰るように言われ 

故郷へ帰った者もたくさんいます。でも最近では落ち着いたということで、また戻って来ています。 

日本の問題は日本だけでなく、グローバルに世界の問題となっていることを感じています。 

本日３人の学生が来ていますが、とても優秀な学生ばかりです。実は外国人の学生の真面目な姿を日本人の学生が見て、刺激になるのはとて

も良いことで、そういった点でもＬＣの皆さんにはとても感謝しています。 

 

■ 留学生スピーチ   劉  聡（リュウソウ）   様 

私の両親はふるさとの内モンゴルで遊牧生活をしています。 

日本に来てその話をすると「遊牧はいいですねー」と言われます。しかし、人が少なく、買い物が出来ない 

夏は大変暑い、冬は寒いという厳しい環境です。 

私は食料学を学び、バランス良く食品を採ることで生活習慣病を防ぐことを内モンゴルでも実践したいと 

考えています。日本人は優しいと聞いてきましたが、初めて来たとき名古屋駅で大変優しくして頂いた 

ことがありました。日本で２年半過ごしましたが、花が咲き美しい日本が大好きです。 

頂いた奨学金を無駄にすることなく勉強します。 

 

■ 留学生スピーチ   グェン チィ フン ラン  様        

私はベトナムから来ました。今岐阜市に夫と子どもと３人で住んでいます。 

日本は地震があり、東北の人々の生活は大変になりました。経済にも影響があります。 

それでも留学生に援助してもらっています。ありがたいと思っています。 

 

■ 留学生スピーチ   仁  欽（リンチン）    様  

私は中国のモンゴルから来ました。  ６年目になりますが、ずっと岐阜に住んでいます。 

今岐阜大学では抗ガン剤の研究をしています。  本日奨学金を頂くことになり、ＬＣの皆様に心より 

感謝します。  日本は昨年の地震などで大変なことになりましたが、それでもみんな頑張っている姿に 

感動しました。  日本人の礼儀正しさ、環境意識、技術力、安全性など見習うところが沢山あります。 

私は日本と中国の架け橋となりたいと思っています。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・3 月 9 日（金）11：00 地区名誉顧問会議が岐阜都ホテルで開催

され、名誉顧問Ｌ松波英一が出席されました。 

・3 月 9 日（金）16：00 第４０回道三祭り歩行者天国出店者会議が

岐阜市役所４階会議室で開催され、幹事Ｌ藤井利也・保健委員長

Ｌ安原勝文・岐阜日赤の方２名が出席しました。（市内８クラブ合同

アクティビティの献血活動） 

・3 月 12 日（月）11：30 インフォメーションミーティングがかわらや

で開催され、会長Ｌ川出正男 他８名が出席しました。          

・3 月 12 日（月）12：00 Ｌ山田實紘国際第二副会長立候補者支援

発起人「原始の会」が浅田で開催され、名誉顧問Ｌ松波英一が出

席されました。 

・3 月 12 日（月）17：00   第３回ガバナー諮問委員会がル・シノワ 

かわでにて開催され、会長Ｌ川出正男・幹事Ｌ藤井利也・事務局武

井てるみが出席しました。 

・5月20日に行われる地区年次大会に出席できる方はお申し出下

さい。 

■ ３月のライオンズレート・１ドル＝８１円 

■ エコキャップ運動  

現在までの累計 861,300 個  

ワクチン＝1076.6 人分 ＣＯ2＝6783ｋｇ 

今期累計 292,860 個 (3/2 受付分) 

サラリーマン川柳を紹介 

円高で 海外行くぞ 円がない 

定年後 田舎に帰れば 青年部 

お父さん 胃酸出るけど 遺産なし 

父に聞き その後必ず 母に聞く 

スマートホン 妻と同じで 操れず 

天下り こちら女房に へり下り 

日曜日 妻は女子会 おれじゃまかい 

省エネと 言って動かぬ 我が女房 

このおれに 温かいのは 便座だけ 

便座さえ おれに冷たい 会社内 

 

■ 岐阜大学 若宮広和様  ２,０００円 

■ L.杉山真澄   １０,０００円 

おかげ様で株価も一万円台を回復しました。  

■ L.中島寛孝   ５,０００円 

４月１日より柳ヶ瀬レンガ通りで健康福祉ショップと飛騨古川アンテ

ナショップをオープンすることになりました 

正会員 78 名  出席 73 名 

出席率 93.5%  前回の補正 100% 

 

ファイン ＆ ドネーション  157，000 円 

■ 環境保全公衆安全委員会  委員長 Ｌ 遠藤昌克 

本日２時半より三田洞のふれあいの森で植樹会を行います。 

また引き続いて三輪中学校でエコキャップ引き渡し会があります。 

■ 保険委員会  委員長 Ｌ 安原勝文 

４月７日（土）に行われます「道三まつり」の会場にて献血活動を行い

ます。是非参加下さい。 

■ 俳句部会  部長 Ｌ 洞田肇 

このあと事務局において俳句会を開催します。 

 

【委員会・その他のお知らせ】  

３月１５日（木）１４：３０ 環境委員会  

ながら川ふれあいの森 記念植樹 

３月１５日（木）１６：３０ 環境委員会 エコキャップ表彰           

３月１６日（金） ９：３０ ゴルフ部会 岐阜国際ＣＣ 

３月１７日（土）１５：００・１８：３０ 長良川ＬＣ ふれあい会館 

ふれあいコンサート 

３月１８日（日） ８：３０ 保健委員会 マーサ２１ 献血活動 

同 １１：３０ 保健委員会 マーサ２１ 献血活動優秀学生表彰式 

３月１９日（月）１４：００ 第１リジョン新会員セミナー  

大垣フォーラムホテル  幹事Ｌ藤井利也他７名が出席します。 

３月２０日（火） ７:１５  ぎふ長良川マラソン支援  

出席委員会の皆さんにご協力をお願いします。 

 

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫

【次年度クラブ役員選挙会】           会長 L.川出 正男 

【次年度クラブ役員候補者】 

会   長 L.藤田 宜良  会員理事 L.高間 敏広 

前 会 長 L.川出 正男  二年理事 L.大島 恵子 

第一副会長 L.千賀 英治  二年理事 L.古田 正 

第二副会長 L.松波 英寿  二年理事 L.松波 忠正 

第三副会長 L.後藤 暢之  二年理事 L.村橋 宗男 

幹   事 L.伊藤 宏幸  一年理事 L.加藤 憲 

会   計 L.後藤 正   一年理事 L.藤井 利也 

ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰ L.安原 勝文   一年理事 L.古田さよ子 

ﾗｲｵﾝﾃｰﾏｰ L.長谷部紀之  一年理事 L.洞田 肇 

※ 拍手をもって例会内にて承認されました 

 

【結成 55 周年記念会委員の委嘱】     会長 L.川出 正男 

55 周年記念会組織表を配布し委嘱。 

 

TT L. 長屋 宜明


